



## Casi dos accidentes de trayecto con peatones al día ocurren en la región

Entre enero y marzo de 2025 ocurrieron 153 accidentes de trayecto con participación de peatones en la segunda región, de acuerdo con datos de Achs Seguro Laboral. El registro es el cuarto más grande a nivel país, por debajo de lo observado en las regiones del Biobío (290), Valparaíso (356) y Metropolitana

(2.700).

Durante el periodo analizado, se reportaron 4.450 siniestros de esta naturaleza —67% fueron de mujeres, 33% de hombres— a nivel nacional. Si bien esta cifra representa un incremento respecto al año 2024, dicho aumento se atribuye al crecimiento en la cantidad de trabajado-

res protegidos por Achs.

Lilian Padilla, Subgerente de Prevención de Achs Seguro Laboral, explica que “estos datos corresponden a aquellos accidentes ocurridos en el trayecto directo entre la casa y el lugar de trabajo, o viceversa, y pueden incluir atropellos, caídas en la vía pública”.



4.400 ACCIDENTES A NIVEL PAÍS